

派遣元と派遣先を結ぶ唯一の情報誌

月刊

人材ビジネス

ご購入はネットで <http://www.jinzai-business.net/>

2011

08

vol.301

第1回シンポジウム 派遣事業における コンプライアンス経営のあり方

NPO法人 人材ビジネスコンプライアンス推進協議会主催

JINZAI BUSINESS

派遣法の行方 第7回 派遣法施行から25年

需給双方にニーズがあり



法で禁止しても抑え切れない

対談 戸苅利和氏 法政大学大学院客員教授×本誌主筆 三浦和夫



“健全な発展”を愚直に目指す

日本生産技能労務協会会长 清水竜一氏 インタビュー

第1回「製造請負優良適正事業者」認定

『クレド』の社内実践が、優良適正事業者認定に貢献

五十嵐庸公氏・ジャパンクリエイト社代表に聞く

トピックス

第5回中国対外労務協力国際交流会

国際交流会で垣間見た中国の熱い期待

人材サービス会社ガイド(巻末)



OPINION

高齢者雇用・障がい者雇用・外国人雇用・育児女性雇用・フリーター雇用

「支援者」としての人材ビジネス

社会貢献のキーワードから探る派遣・紹介の「もう一つの役割」

リポート 伊藤秀範

第四回

「外国人に日本での活躍の場を!」

ビーコスの外国人派遣&紹介 前編

今回と次回の2回に分けて、外国人の人材派遣、人材紹介などを行っているビーコスの外国人雇用にスポットをあてる。前編では、まだホワイトカラーの外国人雇用が一般的ではなかった創業時の、「外国人活躍の場」創出の原点に迫った。

【留学後は帰国】への疑問

グーグルで「外国人の派遣」を検索すると、約1530万件もの関連ウェブがヒット。その一番上位に現れるのが、外国人の人材派遣、人材紹介などをを行う人材会社ビーコスの関連サイトである。

しかし、同社が誕生する1998年以前の日本では、「外国人の雇用」といえば一部の工場で働くブルーカラーが一般的。「ウェブ上で外国人ができる仕事を検索しても、まったくヒットしなかった。検索でヒットするだけの仕事がそもそもなかったのです」。ビーコス代表取締役の金春九氏は、創業当時をこう振り返る。「当時、われわれのような留学生は、日本での勉強を終えたら、帰国するものという風潮がありました。実際、同じ韓国人の留学生のほとんどは帰国していましたが、中には私のように日本が好きで、日本で好きな仕事を続けたいという人も多くいたわけです」。

人材会社としての創業の原点



ビーコス代表取締役の金春九氏

日本で就職活動をしても、「自分のやりたい仕事が見つからない……」。金氏が周りの留学生の友人にそう打ち明けると、彼らも同じような感想を漏らしたという。「大学3年、4年の時期になると、日本にまだまだ興味があり、日本に残って仕事をしたいと考える留学生同士が、『どうやって日本で仕事を見つけたらしいのか』『チャンスがない』などと愚痴をこぼしている。その光景を見ながら、これだけ日本に対しての愛着や関心が高く、日本語も話せるのに、彼らを活用でき

創業翌年の1999年、金氏は再び、グーグルで「外国人の派遣」を検索した。すると、上位の1~3位にビーコス関係の人材派遣・人材紹介のリンクが多い。金氏は心中で呟いた。《外国人がホワイトカラーで働ける足がかりが一本出来た》。

以来、日本で生活する外国人にとって、ホワイトカラーでの就労機会の場が飛躍的に増加していくこととなる。

ないのは、なんともつたいないのだろう、と思いましたね」。自分と同じように日本での活躍の場を求めている外国人がこれまでいる。日本語が堪能で、専門性も豊か。「そんな彼らの活躍の場を創り出したい」。そんな使命感にも似た志から浮かび上がったキーワードが、「人材ビジネス」。人を活かす「人材会社」としての創業であった。

仕事を通じた交際交流

創業以来、ビーコスは堅調に

